

14.12.2022

FFR trauert um langjährigen Weggefährten Thomas Jühe

Gestern hat uns die sehr traurige Nachricht erreicht, dass Thomas Jühe am 12.12.2022 nach schwerer Krankheit verstorben ist. Als langjähriges Mitglied im Regionalen Dialogforum und im Forum Flughafen und Region war Thomas Jühe einer der maßgeblichen Wegbereiter des vertrauensvollen und konstruktiven Dialogs rund um den Flughafen. Er hat als Bürgermeister der Stadt Raunheim für seine Kommune und darüber hinaus mit außerordentlichem Engagement und zielorientiert die Diskussionen zur Lärmreduzierung in der Region vorangetrieben und wichtige Meilensteine erreicht. Besonders seine Geradlinigkeit verbunden mit seinem Streben, im kooperativen Zusammenwirken gemeinsame und auf Dauer tragfähige Lösungen zu erarbeiten, haben Thomas Jühe ausgezeichnet. Wir sind sehr dankbar für seinen langjährigen Einsatz und werden ihn sehr vermissen.

Der FFR- Vorstand ist tief betroffen über den Verlust eines langjährigen, geschätzten Kollegen und ist in Gedanken bei seiner Familie.

Prof. Dr.-Ing. Johann-Dietrich Wörner

Oliver Quilling

Dr. Pierre Dominique Prümm